

青少対通信

令和5年 8月 第1号
八王子市青少年対策
松が谷地区委員会

会長あいさつ

令和5年度会長 蒲木 和子

今年は、記録的な猛暑になっていますが、いかがお過ごしでしょうか。
年々、夏の暑さが増しているような感覚が身体中を感じます。
青少年対策松が谷地区委員会に日頃よりご理解ご協力いただき、心より感謝申し上げます。さて、アフターコロナを迎え、以前のような日常が戻ってきました。
今年は、地域音楽祭をはじめ、コロナ前に行っていた行事が帰ってきます。
新しい時代の、新しい方法で、青少対松が谷地区委員会を進めて参ります。
地域のみなさん、どうぞ、よろしくお願ひします。
今年度最初の総会は6月16日（金）に行いました。
同じ日に理事会を開催し、7月15日（土）に地区委員会を行いました。
この3度の会議を経て、今年度の活動計画の詳細が以下のように決まりました。

<理事会>

6月16日（金）・10月20日（金）・2月 9日（金）いずれも18：00開始

<地域清掃>

7月15日（土） 9：00～
11月12日（日） 9：00～
3月 3日（土） 9：00～

<地区委員会> 於 松が谷中

7月15日（土）11：30～
11月12日（日）11：30～
3月 3日（日）11：30～

<レクリエーション>

7月15日（土）地域清掃終了後
10：00～ 松が谷中体育館にて
「ボッチャ体験」実施
11月6日（日）地域清掃終了後
10：00～ 松が谷中学校にて計画
詳しくは、後日、お便りを配布します。



<パトロール>

7月22日（日）20：00～ 松が谷小正門集合（松連協納涼祭 終了後）
12月20日（水）17：00～ 松が谷中正門集合
3月 3日（水）17：00～ 松が谷中正門集合

<地域音楽祭>

11月25日（土）鹿島小体育館にて実施。（今年は各学校児童・生徒の団体が出演）

コロナは収まりつつありますは、油断はできません。

可能な限りの対策をとり、できる限りの活動を行っていきたいと考えております。

今後とも何卒よろしくお願い申し上げます。

第1回 地域清掃を行いました

7月15日（土）に第1回地域清掃を行いました。

今回は、松が谷小・鹿島小・松が谷中学校の児童・生徒や保護者、教職員の方々など、総勢200名を超える「若い力」を集結させて、活動しました。朝から30度を超える暑さのなか、参加された皆さんの熱心な姿に心打たれました。当日は、帝京大学や明星大学の学生もボランティアとして参加してくださり、松が谷の街がきれいになりました。

次回も大勢の皆さんとともに、松が谷をより住みやすい街にしていきたいと思います。ご協力をお願いいたします。



青少対松が谷地区では、活動中の不慮の事故・怪我に備え、団体活動保険に加入しています。

活動中に何かあった場合は、お近くの地区委員まで、お申し出ください。

